
 

 

 

体育会！ 
体育会練習が5日目を迎えました。全

体練習やブロック練習、男女分かれて一
中体操・一中炭坑節、学年練習などが行
われています。放課後には、3 年生が残
ってクラスで一生懸命に練習を行ってい
ます。3 年生の放課後練習を見ながら、
いい雰囲気で練習できているなと感心し
て見ています。 
放課後練習の合間を縫って、毎日16時

から体育会実行委員会（実行委員長・副委員長・ブロック長）を行っていま
す。その日の練習の反省点を出し合い、今後どのように練習を進めていった
らよいかなどを話し合っています。体育会実行委員の 4 名は、ブロックの
事だけでなく、生徒全員が感動し、達成感や満足感を味わえる体育会にしよ
うと本当に一生懸命に考え、練習に取り組んでいます。 
今回は、体育会実行委員 4 名と一中体操・一中炭坑節リーダーの「体育

会に向けて一言」を紹介します。 
 

 
 
【体育会実行委員長  花田 琳香】 
 今年の体育会は、実行委員長としてみんなが成長で
きる体育会したいと思っています。全員が最後まであ
きらめずに全力を出し切って、誰一人残らず成長し、み
んなで一歩前へ進んでいき、最高
な体育会にしましょう。 
 
 
 

【体育会副実行委員長  山下 玲央菜】 
 みんなの記憶に強く残る体育会にしたいです！！体
育会で、仲が深まればいいなと思います。（交流の場に
して欲しい） 
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【青ブロック長  奥田 紗帆】 
 中学校最後の体育会なので、みんなで一致団結して
楽しい思い出を残し、悔いが残らないような最高の体
育会にしたいです。 
 
 
 
 
 
 
 

 
【赤ブロック長  植木 銀之介】 

 ブロック長として、最高の思い出をつくるために全
校生徒が一丸となり、互いに喜び、協力し合い、最後
まで諦めずに全力を尽くす体育会にしたいです。 
 
 
 
 
 
 
 

 
【一中炭坑節リーダー  岩本 芽依】 

 一中炭坑節リーダーとして、一番最初の練習はとて
も不安でした。だけど、私が言ったことをちゃんと聞い
て、行動に移してくれたのでうれしかったです。また、
声出しの時に体育館とは違い、声が響かず苦戦してい
たけど、一人ひとりが協力して大きな声を出してくれ
ているので、とても助かっています。 
 本番まで残りまずかだけど、後輩に
伝統を引き継げるように、一中炭坑節
のリーダーとして、一生懸命、自分の
役割を果たせるように頑張ります❕ 

 
【一中体操リーダー  戸畑 成道】 
 伝統ある直方第一中学校の一中体操をしっかりと受け
継いで、完成度が高い体操にしていきたいです。そして、
後輩にもこの歴史のある一中体操を受け継いでいってほ
しいです。 
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